



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>29 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>C-2640</b>
Prix	<b>199 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice - liberation - appartement 2 pièces d'environ 30 m<sup>2</sup> carrez (64m<sup>2</sup> en surface totale) en excellent état, en 2ème et dernier étage sans ascenseur d'un petit immeuble niçois bien entretenu. Il se compose d'un séjour avec cuisine ouverte, d'une chambre avec salle d'eau et dressing, de wc séparés et nombreux rangements. Appartement très lumineux avec climatisation. Situé à quelques minutes à pied du tramway et du marché de la libération. Idéal investisseurs ou 1er achat.

*Nice - liberation - 1 bedroom apartment of around 30 sqm (64 sqm in total), in excellent condition, on the 2nd and last floor without elevator of a small well maintained building in nice. It consists of a living room with open kitchen, a bedroom with bathroom and dressing room, separate toilet and plenty of storage. Very bright apartment with air conditioning. Located a few minutes walk from the tram and the liberation market. Ideal for investors or 1st purchase.*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY**

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

